

Départ du chef de l'Etat burundais pour une visite en Egypte

PANA, 15/03/2009 Bujumbura, Burundi - Le président burundais, Pierre Nkurunziza, a quitté Bujumbura dimanche matin pour Le Caire, en Egypte, pour une visite de travail de trois jours, a-t-on appris à Bujumbura de source officielle. Selon le programme de sa visite, il aura des entretiens en tête-à-tête avec son homologue égyptien, Hosni Moubarak, sur les voies et moyens de renforcer la coopération entre les deux pays. L'Egypte a multiplié ces derniers temps des gestes humanitaires en faveur du Burundi par l'envoi d'aides alimentaires destinées aux victimes de la famine.